
 

 

今 後 の 日 程 
9月4日（金）第18回書記局会議 

 5日（土）女性教職員交流集会（秋山） 

10時～15時半高教組センター  

 6日（日）安保法案廃案パレード12時～ 

  11日(金)第19回書記局会議 

 12日(土)道教組中央委員会(秋山・佐々木) 

 18日(金)第20回書記局会議 

 20～21日道教組青年部主催「オトナの宿泊学習」 

    14時～21日午前中 小樽にて  

 26日(土)第５回本部執行委員会 

 27日(日)白書シンポジューム 

 

 

 

 

 

 

  

 

第１１回中央委員会の報告 

８月２９日に行われました。最初に、議運・議長・議事録署

名人・大会書記を選びました。執行委員長のあいさつでは、戦

争法案をめぐる情勢について報告があり、教育問題では、全国学テについて、組合の動きでは、

職場アンケートがたくさん戻ってきている事、小さい組合だが動きを強めていきたい。議案の

報告では、今年度の新しい取り組みとして、①全教えがお通信・職場アンケート・35 人学級独

自署名の取り組み②札幌教職員の会との懇談をして職場アンケートや 35 人学級独自署名の取

り組みができた。③本部執行委員会の充実・参加数の増。④教職員の会員と中学生等を招いて

の円山動物園探検⑤集会・学習会にたくさん参加で

きた。討論では、①職場の問題では、退勤時刻が

19 時 20 時過ぎ・土日出勤の実態、朝打ち合わせが

週 3 回・2 カ月に一回の職員会議で十分に話し合わ

れない・職員同士の意思疎通が難しくなっている。

②教育問題では、チャレンジテスト・宿題の増加・

服装・遠征バス代などお金がなくて部活に参加でき

ない子の増加、2 時間かけて学校に通う生徒がいる。

中体連・部活は、外部コーチで大丈夫に。色々やっ

たと言う報告重視で、子どもの成長を把握しない教

育活動が増えている。③特別支援の問題では、生活

科をなくする動きがあり、将来展望が分からない状況。特別支援学級が増えている。 

その後、議案を・特別決議を採択し、「あなたが夜明けをつげる子どもたち」を歌い、団結

がんばろうをして閉会しました。人数は少なかったけど、十分に話し合えました。 

職場アンケートと３５人学級署名 
札幌教職員の会と合同で作り上げた職場アンケ

ートと 35 人学級署名が沢山戻ってきています。メ

ッセージを書いてくれた人もいます。アンケート結

果を集計して、笑顔あふれる学校にしていく方向で

役立てたいと思っています。9 月中に、まわりの人

に声をかけて集めましょう。 

戦争法案山場に 

アメリカ軍と一緒になって世界中のどこでも戦争に

参加する事ができるようになる法案の国会審議がもう

少しで廃案にできる所まで来ました。8月 30日には国

会周辺に 12万人が集まり、日本中で、戦争法案廃案の

声が高まっています。政党・労組中心の運動から更に広

がって、若者・ママさん・弁護士・学者など市民運動に

なっています。 

27日の国会終了までに、もう一動きしませんか。 

☆ 集会に参加しましょう。9/6大通り西 3丁目 12時～  9/11西３丁目 18時半～ 

9/14～１８西３で毎日 18時 15分～  その他、各市町村・色々な団体で行われる予定です。 

☆ となりの人にちょっと話しかけよう。「１２万集まったんだって」「戦争嫌だね」「過半数が反対だよ。」 

☆ 抗議 FAXを送ろう。道内選出の参議院議員に、 

長谷川岳 ＦＡＸ０３－６５５０－００５５（自〕 伊達忠一 ＦＡＸ０３－５１５６－８０７０（自） 

橋本聖子 ＦＡＸ０３－６５５１－０８０３（自） 
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